

Escritor antofagastino fue homenajeado en Nápoles

## ANTONIO SKARMETA RECIBIO PREMIO PABLO NERUDA

Durante la ceremonia revivió junto a Patricia Rivadeneira los personajes de la novela "El cartero de Neruda".

El escritor antofagastino Antonio Skarmeta recibió en Italia el Premio Internacional Pablo Neruda, galardón instaurado este año por el gobierno de la región de Campania, la Universidad de Estudios Orientales de Nápoles y la Embajada de Chile en la nación europea, con el objetivo de contribuir a la difusión de la obra del Premio Nobel de Literatura 1971.

En declaraciones previas a la ceremonia, Skarmeta adelantó que junto a la agregada cultural de Chile en Italia, Patricia Ríosdecerca, ensayaron un breve parlamento a modo de homenaje para Neruda.

"Lo más curioso es que yo voy a ser por unos breves minutos el cartero y Patricia va a ser el poeta Neruda", señaló el autor de la novela "El cartero de Neruda" en declaraciones a una radio capitalina.

En el acto celebrado en el Palacio Du Mesail, estuvieron presentes el embajador chileno, José Gómez; el presidente de la región italiana de Campania, Antonio Bassolino; el rec-



*El escritor antofagastino Antonio Skarmeta, además fue declarado Hijo Ilustre de Antofagasta, este año durante las celebraciones del aniversario de la ciudad.*

tor de la Universidad de Estudios Orientales de Nápoles, Pasquale Ciriello; y la asesora de Turismo, Espectáculos y Cultura de la Región de Campania, Teresa Armito.

### LEGADO

Anteriormente el presidente de la región italiana de Campania, Antonio Bassolino, explicó que el reconocimiento se otorgó a Skarmeta por contribución a la difusión del legado nerudiano, particularmente por su novela "El cartero".

Entre otras importantes condecoraciones a nivel nacional e internacional, el escritor antofagastino fue declarado Hijo Ilustre de Antofagasta.

El galardón le fue entregado este año durante las celebraciones del Aniversario de Antofagasta, junto a otros destacados personajes nacidos en la ciudad, entre ellos el periodista Alejandro Guillier, el comediante Chicho Azúa y el líder del grupo "Illapu", Roberto Marquez.

## Antonio Skarmeta recibió premio Pablo Neruda [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Antonio Skarmeta recibió premio Pablo Neruda [artículo]. fot.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile